



左から田川監督、野田市長、河野愛美さん、安松春香さん、豊田校長

国東高校柔道部(女子個人) 全国大会3位入賞

8月に奈良県で行われた平成21年度全国高等学校総合体育大会に出場した、国東高校柔道部の安松春香さん(3年)と河野愛美さん(3年)が、9月1日(火)市役所を訪れ、野田市長に大会結果を報告しました。柔道女子個人63kg級で3位入賞の安松さんは「万全のコンディションでなかったが、上位に入れました」、同70kg級で3位入賞の河野さんは「最後に負けたのは悔しいが、よい成績が残せました」と報告しました。



手野区の訓練の様子

武蔵町防災訓練

9月6日(日)、武蔵町で市民1882人が参加し、防災訓練が実施されました。訓練は「集中豪雨で大雨水警報が発表され、市から避難勧告が出された」という想定で行われ、防災行政無線のサイレンが鳴り、自主防災組織の避難誘導員の誘導で市民が所定の場所へ避難を行いました。避難訓練完了後は、組織毎に応急処置などの自主訓練を行いました。



第10回記念 九州瀬戸内高等学校女子駅伝大会

第10回記念大会が、9月27日(日)、九州と瀬戸内の各県から37チームの参加で開催されました。大会は市役所安岐総合支所前をスタート・フィニッシュとする5区間21.0975kmで競われ、鹿児島県の神村学園高等部が初優勝、県内チームでは日本文理大学附属高等学校(佐伯市)が5位に入賞しました。



2009スカイフェスタ in 大分

9月12日(土)、航空への理解と関心を高めてもらうと、大分空港の空の日イベント「スカイフェスタ in 大分」が開催されました。セスナ機遊覧飛行、管制塔・気象施設見学、ホーバーフェリー体験搭乗などが行われ、多くの家族連れでにぎわいました。



朝来地区公民講座

9月12日(土)午前9時30分から第86回朝来地区公民講座が安岐町の旧朝来小学校体育館で開催され、約250人が参加しました。

朝来地区公民講座は大正時代から、毎年1回、一度も途切れることなく続いており、今回は講師に広瀬勝貞大分県知事を迎えて、「地域のくらし」と題して講演をしていただきました。